

CUBA-ESPERANTO

El Congreso Universal de Esperanto comienza en Cuba con delegados de 60 países

18 de julio de 2010



La Habana, 18 jul (EFE).- El 95 Congreso Universal de Esperanto comenzará mañana, lunes, en La Habana con más de mil participantes de 60 países para debatir sobre el aprendizaje y promoción de esa lengua en el mundo, informaron hoy medios locales.

El presidente de la Liga Internacional de Profesores de Esperanto (ILEI), Stefan MacGill, dijo que el congreso trazará pautas para el futuro del esperanto y demostrará que "es una lengua sin fronteras en aras de la paz y la comunicación de los pueblos", en declaraciones citadas por la estatal Agencia de Información Nacional.

Durante el congreso, que se extenderá hasta el 24 de julio, se celebrará un seminario sobre métodos de enseñanza, una conferencia de esperantología, un área científica y un taller de educación y, además, será renovada la dirección de la Asociación Universal de Esperanto, radicada en Rotterdam, Holanda, explicaron sus organizadores.

En paralelo, están previstos espectáculos de teatro y música, entre ellos, el homenaje que ofrecerá el coro francés Interkant al poeta chileno Pablo Neruda (1904-1973).

Previa al Congreso tuvo lugar una conferencia internacional de profesores de esperanto con el fin de puntualizar objetivos y estrategias docentes para aglutinar a los jóvenes en torno a ese idioma.

La representante de España en la reunión, Ana Montesinos de Gomis, resaltó la importancia de encontrarse previamente antes del congreso y el oportuno intercambio de experiencias que se desarrolló entre delegados de 27 países.

El primer Congreso Universal de Esperanto tuvo a Francia como sede en 1905 y, desde entonces, se ha celebrado ininterrumpidamente por más de cien años, excepto durante las guerras mundiales.

El próximo año se efectuará en Dinamarca, y en 2012 en Vietnam.

De acuerdo con cálculos oficiales, en la actualidad más de dos millones de personas hablan la lengua esperanto en el mundo.

El esperanto es un lenguaje internacional creado en 1887 por el médico, oftalmólogo y lingüista polaco Ludwik Lejzer Zamenhof, quien quien le dio el nombre de esperanto, el seudónimo con que firmaba sus escritos.

Esta lengua tiene 16 reglas con una base léxica que combina el latín con las lenguas románicas y germánicas y su escritura es fonética y está basada en el alfabeto latino.